## La escuela politécnica de la Ual firma un convenio con la asociación nacional de ingenieros agrónomos

(29/3/2005 12:17) | > Universidad



Almería /Viernes/18/03/05. La Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Almería ha suscrito un convenio de colaboración con la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos para la celebración del sesquicentenario de la creación de la carrera. Han firmado el acuerdo el Presidente de la Asociación, José González Delgado, y el Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija.

Mediante este acuerdo se establecen las bases de colaboración entre la Asociación Nacional de Ingenieros Agrónomos y la Escuela Politécnica Superior de la UAL que permitan difundir y resaltar la programación, así como el desarrollo del proyecto con sus correspondientes actuaciones para la celebración del aniversario. En el acto de la firma del convenio también ha estado presente el Director de la Escuela Politécnica Superior, Francisco Javier Lozano.